



Avis de nomination

Bonjour,

C'est avec plaisir que je vous informe de la nomination de monsieur Louis Imbeau au poste de doyen à la recherche et à la création. Le conseil d'administration a officialisé cette nomination lors du dernier conseil d'administration le 9 février dernier.



Depuis 2002, M. Imbeau est professeur à l'Institut de recherche sur les forêts (IRF). À ce titre, il a encadré un nombre important d'étudiantes et d'étudiants aux cycles supérieurs. Le professeur Imbeau s'est aussi impliqué dans différents dossiers de gestion, notamment par la codirection de l'Institut de recherche sur les forêts, la direction de la maîtrise en écologie, de la maîtrise professionnelle en gestion durable des écosystèmes forestiers et de la maîtrise en biologie. Louis Imbeau est titulaire d'un doctorat en sciences forestières de l'Université Laval (2001) et ses études antérieures, réalisées à l'Université du Québec à Chicoutimi, portaient sur les ressources renouvelables et la biologie.

Son expérience en recherche et en enseignement en milieu universitaire, sa connaissance de l'UQAT et de ses infrastructures d'enseignement et de recherche ainsi que son implication au sein de nombreux comités font du professeur Imbeau une personne de choix pour occuper le poste de doyen à la recherche et à la création.

Monsieur Imbeau occupera ses nouvelles fonctions à partir du 1^{er} mars 2021. Il succèdera ainsi à Mme Francine Tremblay, dont le départ à la retraite est prévu le 14 mars prochain.

Au nom de la communauté universitaire et en mon nom personnel, je lui souhaite beaucoup de succès dans ce nouveau défi.

Merci et bonne journée,

Denis Martel, recteur